

PROVINCIA | Subbética

El GDR Subbética se reúne con sus colaboradores municipales

Desde el GDR se mantiene fluida comunicación con cada uno de los colaboradores existentes en los 14 municipios de la comarca

Redacción

Viernes 18 de mayo de 2012 - 10:16



El pasado 10 de mayo tuvo lugar en la sede del GDR Subbética una reunión de trabajo con los colaboradores de cada municipio de la comarca.

La figura del colaborador fue creada por el GDR Subbética conjuntamente con los 14 municipios de la comarca, y el objetivo es intentar capturar cualquier iniciativa privada que se pueda desarrollar en cada municipio, con el fin de informarles de la existencia del programa de desarrollo rural LiderA y la posibilidad de

Desde el GDR se mantiene fluida comunicación con cada uno de los colaboradores en las distintas cuestiones planteadas por los promotores, así como las características del programa LiderA.

En la reunión mantenida con los colaboradores, se les informó de la situación actual del programa de desarrollo rural, así como la evaluación por municipios sobre los proyectos presentados y aprobados en cada uno de ellos correspondientes a la primera asignación presupuestaria que terminó el pasado 31 de diciembre de 2011.

A su vez se les comunicó que el GDR posee la Resolución con la asignación presupuestaria para la segunda fase que corresponde a las anualidades 2012 y 2013, pudiéndose presentar solicitudes de subvención hasta el 30 de septiembre de 2013.

Desde el Grupo de Desarrollo Rural se valora de forma muy positiva la reunión mantenida, puesto que nos permite tener una visión más profunda de la situación de cada municipio y mantener una red fuerte de colaboración con todos los municipios de la comarca con la intención de que toda la población esté informada del programa LiderA.